



EL CABALLITO

Preocupan accidentes en el transporte público

:::: Algo está pasando en el transporte público de la Ciudad de México que las autoridades capitalinas, sobre todo en la Secretaría de Movilidad, encabezada por **Andrés Lajous**, deben voltear a mirar. En las últimas semanas



Andrés Lajous

se han presentado accidentes, ya sea por invasión del carril del Metrobús o el de ayer donde una unidad de RTP se quedó sin frenos y provocó la muerte de dos personas. Además, también en Xochimilco, un microbús se fue a un canal de aguas negras con todo y pasajeros. Si bien, como le hemos contado en este diario, la Semo- vi ha tomado decisiones como extinguir rutas para crear corredores y generar mejores condiciones, lo cierto es que ya sea transporte público o privado, los accidentes parece que están a la orden del día en la capital y sería necesario revisar medidas adicionales o meter mano dura, nos comentan.

PT se amarra a Morena en el EDOMEX

:::: Nos platican que la dirigencia del Partido del Trabajo en el Estado de México refrendó su apoyo a la virtual candidata para la gubernatura mexiquense por Morena, **Delfina Gómez**. **Norberto Morales Poblete**, líder petis-



Norberto Morales

ta estatal, reiteró que irán en alianza con el partido guinda para la elección de 2023, y dicha postura fue respetada por **Óscar González Yáñez**, exaspirante a la gubernatura mexiquense por el PT en 2017, quien al final en ese año declinó por la maestra. Nos afirman que el PT no quiere perder el registro, saben que viajar solos es tomar un asiento a la extinción, así que se suman de nueva cuenta a Morena. Estos animosos petistas dijeron que la alianza asegura que ganarán la elección en 2023, pues doña Delfina no tendrá de qué preocuparse con tanto voto petista. ¿Es en serio?

Nadie cede en torno al Cártel Inmobiliario

:::: Le platicamos que, en diferentes escenarios, morenistas y panistas advirtieron que seguirá la guerra por el denominado **Cártel Inmobiliario**, por la investigación que realiza la fiscalía capitalina sobre desarrollos inmobilia-



Jorge Romero

rios irregulares y su relación con exfuncionarios de la alcaldía Benito Juárez. Primero, en su plenaria, el líder de los diputados federales del PAN y exalcalde, **Jorge Romero**, aseguró que ni con sus amenazas y amedrentamientos lo moverán de su postura como oposición y que si le apuestan a eso, no conocen a los aguerridos azules. Ayer, en la plenaria de los legisladores locales de Morena afirmaron que usarán toda su fuerza para que haya una comisión que investigue el caso. Así, la guerra está declarada. ¿Pero se llegará al fondo del asunto?